

GRANADA

«No nos pueden mirar sólo como a la institución a la que se puede ir a sacarle dinero, hay que ayudarnos»

El gerente destaca el importante papel de la UGR en el desarrollo de la capital y provincia

23.12.08 - A. G. P. | GRANADA

Entre cifra y cifra el gerente de la Universidad de Granada (UGR), Florentino García Santos, hombre fuerte del equipo de gobierno, aprovechó para mandar unos cuantos mensajes. Sin que nadie le preguntara mandó un aviso para navegante: «No nos pueden mirar como la institución a la que hay que ir a sacar -dinero-. El presupuesto no pondrá ni un euro para acciones especulativas». Alto y claro, lo dijo.

El responsable universitario, que estuvo acompañado en la presentación de las cuentas, por el rector Francisco González Lodeiro, y por el equipo de gerencia, destacó el peso tan importante que tiene la institución universitaria granadina en el desarrollo de la capital y de la provincia. Sin ir más lejos, sólo hay que echar una mira al número de personal que tiene y a los que tiene en nómina, 5.800 personas.

Así las cosas, el máximo responsable económico de la Universidad granadina resaltó que es necesario que se facilite el desarrollo de la institución universitaria granadina. Recordó que la Universidad tiene una composición costosa y «por eso nos deben facilitar las cosas».

La Universidad granadina está dividida en varios campus, cuenta con numerosos edificios y no está implantada sólo en la capital también está en Ceuta y Melilla. Esta distribución hace, entre otras cosas, que a la hora de pagar gastos las facturas sean mayores.

Ante las cuentas que presentaron ayer y la influencia de la crisis, el gerente también dejó claro que le hubiera gustado poder invertir más dinero en obras y en locales. «Tenemos necesidad de adquirir locales», subrayó.

El mensaje lo dejó. Ahora le toca tomar nota a las diferentes administraciones que se deben sentir aludidas: Ayuntamiento, Junta, Gobierno... y demás administraciones, instituciones e incluso empresarios que no deben mirar a la UGR como una sólo institución a la que se va de «manera altruista».

Deuda

Otro de los capítulos a los que hizo ayer referencia el gerente universitario es a la amortización de la deuda que tiene la Universidad granadina. En el presupuesto de 2009 han dedicado ocho millones de euros para hacer frente a la deuda. El saldo de amortización acumulado es de treinta millones de euros. Tras estas cuentas y si en 2008 se cumple lo escrito sobre el papel, para 2009 quedarán nueve millones de euros a deber. Una vez que se superen se pondrá fin a la deuda que tiene la Universidad y que permitió la propia Junta de Andalucía a todas las universidades andaluzas.

El gerente también hizo referencia ayer a los pagos a los proveedores. Dijo que en el presupuesto de 2009 y en la nueva política económica que está desarrollando la Universidad granadina se ha tenido muy en cuenta a los pequeños proveedores. No quieren que estas pequeñas empresas o tiendas sufran las consecuencias de las cuentas más apretadas de la UGR y pagarán con premura.